

一通の年賀状から

(#400) 2022/01/09 記

新型コロナウイルスの感染拡大がますます進み、なかなか歯止めがかからない様相です。昨日も国内の新規感染者は8480人と、一昨日の6214人から2000人以上の増加であり、一週間前の2日の553人の、実に15倍以上の大幅増加でした。新年の「謹賀」とか「賀正」の雰囲気があまり感じられないまま一週間以上経ちました。

年賀状も落ち着いて、今年もいろいろ「音信」をいただきました。同期の仲間からは、年齢柄、体調に関わる音信が多くなっている感じです。一方、北広島市在住の同期仲間からいただいた年賀状は、しかと興味を引かれて拝見した一通でした。日本ハムファイターズのホーム球場となるボールパークの建設現地・現状（多数のクレーンが稼働）の遠景写真が入っていて、氏のマンションからの眺望を撮られた写真とのことでした。



私は、北広島には多少馴染みがあって推測できるのですが、写真に向かって右側をJR千歳線が通っていて、右手前に北広島駅があり、左上奥の方角が札幌方面、ということだと思います。

私自身は、特に日ハムファンというわけではありませんが、郷里札幌を本拠地としている日ハムには、ささやかながらも関心を持ち、高校の同期会等で訪札の機会に、2、3度は札幌ドームへ観戦に行ったことがあります。また、郷里への同好の会である「東京札幌会」が行う毎年の東京ドームでの恒例の応援観戦（コロナ禍中の一昨年と昨年は中止）にも、これまで、ほぼ毎年、4、5回は参加している経緯があります。こういう機会にでも出かけなくては、後楽園界隈に行くことはないだろうと思いながらでもあります。これらの延長として、北広島ボールパークがオープンした節には、そこにも一度は行ってみたいと思っています。来年3月がオープンだそうです。

ところで、ホーム球場が札幌市から北広島市に移った場合、東京札幌会が行っている、東京ドームでの日ハム応援観戦行事はどうなるか？です。日ハムの正式名称は「北海道日本ハムファイターズ」であり、「札幌・・・」ではなく、「北広島・・・」になることもないでしょうから、これまでどおり、「北海道・・・」を応援することで継続されるだろうと、個人的には思っています。

しかし、近間の東京ドーム行きが継続されることになっても、いつまで参加を続けられるかは、年齢に絡む体調次第ということであり、そのハードルに立ちはだかることは、避けられないことでしょう。そうなる前に、一度はぜひ、北広島ボールパークでの観戦を、の思いです。